



SEGUNDA CIRCULAR

ABRIL 2017

I CONGRESO INTERNACIONAL DE HISTORIA DE LA CORRUPCIÓN POLÍTICA EN LA ESPAÑA CONTEMPORÁNEA (SIGLOS XIX - XXI)

El Comité Organizador del Primer Congreso Internacional de Historia de la Corrupción Política en la España Contemporánea (siglos XIX - XXI), impulsado por el **Grup d'Història del Parlamentarisme -GHP-** (Universitat Autònoma de Barcelona) y el **Comisionado de Programas de Memoria** del Ayuntamiento de Barcelona, tiene el placer de informarles de la buena acogida que ha tenido esta iniciativa por parte de la comunidad científica.

Esta buena recepción ha permitido concretar el programa definitivo del congreso, que consistirá en una conferencia inaugural, tres ponencias especializadas, cinco mesas redondas de debate, una conferencia de clausura y de varios talleres de discusión de las comunicaciones recibidas. El congreso contará con la participación de destacados especialistas en el campo de la investigación de la corrupción desde diferentes disciplinas científicas. Para más detalles del programa pueden consultar el siguiente enlace de la página web del congreso:

<http://jornades.uab.cat/congresinternacionalcorrupcio/es/content/programa-0>

El impacto del congreso también se puede percibir en la recepción de más de 60 propuestas de comunicaciones, de las cuales el Comité Organizador ha aceptado 59 de manera provisional. La lista completa se puede consultar en el siguiente enlace de la página web del congreso:

<http://jornades.uab.cat/congresinternacionalcorrupcio/es/content/propuestas-de-comunicaciones>

Para poder ser aceptadas de manera definitiva, las comunicaciones tendrán que concretarse en un texto de una extensión máxima de 30.000 caracteres con espacios, notas, tablas, otro material gráfico y anexos incluidos. Tendrán que enviarse al Comité Organizador como máximo el próximo 1 de octubre. Si no se reciben en este plazo se supondrá la negativa a participar en el congreso. La organización valorará las comunicaciones y, si el contenido ofrece el rigor científico necesario, serán aceptadas para su inclusión en los talleres del congreso. La organización no se compromete a la publicación de todas las comunicaciones, aunque se reserva el derecho de escoger algunas para su posterior publicación, con la aprobación de los autores.

Las inscripciones podrán efectuarse a partir del 15 de setiembre. Se tendrá que mandar un correo electrónico a la dirección congres.internacional.corrupcio@uab.cat, indicando la voluntad de inscribirse, y se facilitará un número de cuenta. El precio de la inscripción es de 30 euros, 20 euros para los que presentan comunicación, estudiantes y mayores de 65 años. Los comunicantes serán informados de la aceptación definitiva de su texto a principios de noviembre con el fin de realizar el pago de la inscripción seguidamente.

El I Congreso Internacional de Historia de la Corrupción Política en la España Contemporánea (siglos XIX-XXI) tendrá lugar los próximos **14 y 15 de diciembre de 2017 en el Born Centre de Cultura i Memòria de Barcelona.**

Para más información:

<http://jornades.uab.cat/congresinternacionalcorrupcio/es>

Este congreso forma parte de las actividades de la red 'International Scientific Coordination Network (GDRI) Politics & Corruption'.